

Berufsinfomesse am 05.02.25

an der BS in Deggendorf



Je zwei Schüler der Klasse 7/8 G und 9 haben sich heute mit Frau B. Hamdouch (BeRin) auf den Weg nach Deggendorf zur Berufsinfomesse der kaufmännischen Berufsschule in Deggendorf gemacht. Dort konnten sich die Schüler über die Berufe „Verkäufer“ und „Einzelhandel“ eingehend informieren. Nach der herzlichen Begrüßung aller Organisatoren stellte eine Auszubildende ihren Weg bis zur Ausbildung vor und teilte damit ihre Erfahrungen. Sie betonte dabei ganz besonders die Wichtigkeit von Praktika.

Die Förderklasse der Berufsschule hat den Schülern einige knifflige Aufgaben gestellt, die für diese Berufe von Bedeutung sind. Es gab unterschiedliche Stände; bei einem konnte man den Nutriscore unterschiedlicher Lebensmittel erraten. Bei einem weiteren Einzelhandelsvertreter wurde gezeigt, wie Kleidung zusammengelegt wird. An einem weiteren Infostand sollte ein Teppich möglichst schnell zusammengerollt werden. Besonders spannend war die Station, an der die Schüler eine Liste unterschiedlicher Süßigkeiten suchen und in eine Kasse einscannen mussten – das alles unter Zeitdruck.

Vier unterschiedliche Betriebe rund um Deggendorf haben auf dieser Messe ihre fachspezifischen Informationen zur Ausbildung an die interessierten Schüler weitergegeben. Beteiligt haben sich diesmal das Möbelgeschäft Poco, der Globus Baumarkt, der Elektromarkt Tevi und Rewe. Hier sieht man auch, welche unterschiedliche Einsatzbereiche der einzelne Berufszweig bietet.

Nicht zuletzt gab es auch Informationsstände zu weiteren Unterstützungsangeboten vor Ort. So konnten sich die Schüler wichtige Informationen bei der IHK Niederbayern, der Sonder-Berufsschule St. Erhard oder dem zuständigen Reha-Berufsberater Konrad Klämpfl der Agentur für Arbeit aus Deggendorf einholen und mit ihnen ins Gespräch kommen.





Text und Bilder: B. Hamdouch, BeRin